

Sehr geehrter Herr Feldmann,
hier mein Referenzschreiben, absichtlich kurz und bündig gehalten:

Altbauwohnung mit Baumängel.

Das Schlafzimmer grenzt an den Essbereich der Nachbarswohnung, in der ausgiebig exotische Speisen zubereitet werden. Die Düfte machten sich durch die Ecken der alten Wände und die Sockelleisten bemerkbar. Durch einen gemeinsamen Effort von Miteinander-Reden, ein paar Abdichtungen in Eigenarbeit und dem AirDeco Standgerät sind die Geruchsemissionen massiv eingedämmt worden. Der sehr empfehlenswerte Service der AIR-O-CLEAN AG war ausserordentlich freundlich und professionell.

P.R. König, Zürich, 23. Februar 2015

Mit den besten Grüßen
Ihr P.R. König